
■卓話者紹介　　　　　　　　　持谷明宏君
奥利根広域観光連携協議会について、同会
観光開発委員長で携わっている石川さんに活
動についてお話いただきます。素材を生かす
いろいろな提案を期待しています。
■卓　話
協議会は県の振興局を中心に利根沼田の市
町村、観光協会、商工団体が利根沼田の魅力
開発、情報発信について官民力併せて取組ん
でいくところです。2020年前平井沼田商工
会議所会頭により立ち上げられ、現在は沼田
観光協会の山田龍之介会長のもとに182社が
参加しています。
具体的事業として21年名水ラリーを行い

水源として水の紹介、お茶によるおもてなし
を行い、1日1組ペアー無料ご招待キャンペ
ーンを行いました。魅力発信のためにユーチ
ューブによる養成講座も実施。
翌年奥利根の旅開発キャンペーン等を行い
コロナ禍でも来場機会を促進しました。その
中で地域の素晴らしいものがいっぱいあり、
それらをブランド化してアピールをするブラ
ンディングについて研究を進めることとな
り、東洋大学の佐々木教授を講師にお願いし
て勉強会を実施して、ブランド審査会を開催
しました。勉強会には100社を超える参加が
あり、情報交換、情報の共有化を図り地域の
すばらしさに気づかされました。
佐々木教授は以前高経大におられ高崎のパ
スタでのまちづくりにかかわってたり、この
地でもまちおこしにかかわっていた先生で地
域おこしの著書も多く書かれています。
人口減少が著しく、19年沼田市の新生児

は179人で、人口流出を止めるのはもちろん
ですが、交流人口・関係人口の増加を図り、
若者の定住化、Iターン・Uターンを増やすこ
とが求められています。魅力ある地域をつく
り、地域を元気にしてこの地域のファンを増
やすことも大切です。そのためには、地域の
観光業者や関係業界が情報を共有化し連携化
して新たな価値を創造する仕組みが必要です。
人が集まる道の駅、スキー場、テーマパー

ク、景観等キーストーンが当地にあり以前は
1200万人も来訪者がありました。食文化、
歴史、匠の技をネットワークにして知恵を出
し合って新たな魅力づくりをしていくことで
す。互いに情報交換をして何があるか知り、
発信力を高めて、この地に来ていただく仕掛
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奧利根広域観光連携協議会

利根沼田の魅力発信
石川　潤 先生同観光開発委員長

■高崎ＲＣ野球部挨拶　　　　吉崎　裕監督
昨年は我クラブに６名来ていただきありがと
うございました。沼田との対戦は２敗でまだ勝
っていません。先日ロータリー甲子園大会で大
阪天王寺と対戦し逆転で勝ってきました。この
調子で土曜日はいどみたいと思います。両クラ
ブの激闘と末永い友好を祈念します。



けが必要です。日本に誇れる素材や技、農産
物があふれているのですが、各自は単体でバ
ラバラです。ブランディングにより連携を図
り物語を載せて提供できるかです。
昨年のブランド審査会には加工品を主体と
して38の出品がありました。これらを奥利
根ブランドとしてブースをつくりストーリー
をつけて販売していきたいと、現在ロックハ
ート城と玉原パークで始めました。
地域連携の強化、啓蒙活動、新たな魅力づ
くり、やる気のある人の連携を強化して、観
光開発、商品開発を行い。販売ルートの拡大、
インバウンドの対応等やらなければならない
ことが山だくさんです。その中でもキースト
ーンとして沼田城の建設がまちなか再生の切
り札になると思います。
あらたな利根沼田を創造するため皆様方の
ご協力をお願いいたします。

■司　会　 石井壮太郎SAA出席副委員長
■ソング　四つのテスト　　　　今井幸吉君
■来賓及び来訪ロータリアン
高崎ＲＣ野球部（監督） 吉崎　裕君

〃　　　（部長） 関口俊介君
〃　　　　　　　　　　矢島　真君
〃　　　　　　　　　　永塚　徹君

飯島千明会長
高崎RCから吉崎野球部監督と５名のみな

さんに例会来訪いただきました。昨日は高崎
クラブの例会に６名で訪問し、135名を超え
る会員の100名近くが出席する例会の雰囲気
に、70周年の伝統を肌で感じてきました。
26日はロータリー野球県大会が開幕し、

第１試合で両チームが激突します。お互いに
ケガをせずいい試合をしたいと思います。
６日は移動例会・地区補助金事業として、

市内小中学生を対象にプロランナー川内優輝
選手ファミリーによる「親子ランニング教室」
を開催。100名の参加で世界トップランナー
の走りを体感し、理想のランニングフォーム
なども学びました。質問コーナーではアスリ
ートの食事や親子コミュケーションなどのた
くさんの質問にも川内選手ファミリーは丁寧
に答えてくれました。暑い中みなさんありが
とうございました。

浅沼美香幹事

◎ロータリー囲碁同好会
10月21日ロータリー全国囲碁大会開催。

◎地区野球大会の試合
８月26日８時30分前橋市桃ノ木グランド
野球場、対高崎戦。

◎当クラブ活性化ワークショップについて
８月27日

◎理事会の開催　22日18時30分事務局

◎SAA出席委員会　　　 高橋圭介委員

◎ニコニコ委員会　　　　　金井正樹委員長
・吉崎　裕君他高崎RCの皆さん　メイクに
お伺いし。野球の試合を楽しみに。

・飯島千明君　久し振りの例会場での例会。
おまつり、お盆を乗り越えたくましくなっ
たのでは。高崎RC野球部の皆さんを歓迎
し。試合での健闘を祈り。石川会員の卓話
を楽しみにして。

・ニコニコ一週間　高崎RCとの試合で両ク
ラブの健闘を祈り
石川　潤君　　今井幸吉君　浅沼美香さん
小倉　仁君　　木下康彦君　石井壮太郎君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小坂哲平君
塩浦敬之君　　清野啓介君　須田千秋さん
高橋圭介君　　武田　寛君　　田代経量君
津久井功君　　南雲達也君　西田俊太郎君
平井秀明君　　宮内明彦君　　宮澤孝幸君
持谷明宏君　　吉野　登君　　割田一敏君
林　和弘君

◎財団ＢＯＸ　ＩＮ　　　　　深津卓也委員　
天野純一君　　石川　潤君　浅沼美香さん
今井幸吉君　　小倉　仁君　小野里雅広君
春日政志君　　金井正樹君　　木下康彦君
櫛渕光彦君　　桑原　滋君　　小坂哲平君
小菅茂雄君　　塩浦敬之君　須田千秋さん
清野啓介君　　関　真一君　　高橋圭介君
武田　寛君　　田代経量君　　津久井功君
南雲達也君　　平井秀明君　西田俊太郎君
深津卓也君　　松野正一君　　水石清治君
宮内明彦君　　宮澤孝幸君　　持谷明宏君
吉野　登君　　割田一敏君

◎野球部　　　　　　小坂哲平マネージャー
８月26日前橋で８時30分開始。出場選手は
気合いを入れ、応援はよろしくお願いします。
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幹事報告

委員会報告

例 会 報 告

会長の時間

会 員 数 会場出席 メ ー ク 出 席 率

74名 41名 10名 77.00 ％


